

Liebe Mitglieder, Fördermitglieder, Freunde und Gäste der Modelleisenbahn

das Jahr 2021 neigt sich dem Ende. Es war, wie schon 2020, nicht so, wie wir uns das Jahr vorgestellt haben. Wir mussten wieder ohne Einnahmen unsere Anlage am Leben erhalten. Wir lassen uns nicht entmutigen und kämpfen weiter. Für das Jahr 2022 haben wir, wenn es die Corona Krise zulässt, im April eine Fahrt ins Miniaturwunderland Hamburg geplant.

Für unsere Arbeit und zu unserer weiteren Unterstützung freuen wir uns über neue Mitglieder, Fördermitglieder und Hobbybastler auch über eine finanzielle Unterstützung bzw. Spende würden wir uns freuen.

Allen die uns 2021 mit Rat und Tat unterstützt haben danken wir auf diesem Weg recht herzlich

Ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Jahr 2022 wünscht allen Mitgliedern und Modellbahnfreunden die IG 150 Jahre Friedrich Wilhelm Nordbahn 1848 Bebra e.V.

Im Namen des Vorstandes

Herbert Stückradt

1. Vorsitzender